

Cuidar agua, pide David Korenfeld

Tijuana, BC.- Por tratarse de un recurso cada vez más escaso, es necesario que todos los sectores de la sociedad participemos en la generación de una cultura nacional para el cuidado y uso racional del agua, pues sólo así podremos garantizar el abasto de este vital líquido a las generaciones futuras, aseveró el secretario del Agua y Obra Pública del Estado de México y presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS), David Korenfeld Federman.

Al presidir en la ciudad de Tijuana, Baja California, la tercera reunión del Consejo Directivo de la ANEAS, el secretario afirmó que "el cuidado del agua es responsabilidad de todos", por lo que como ciudadanos debemos sensibilizarnos sobre

la importancia de no desperdiciar este líquido, cuyas fuentes de abastecimiento son limitadas.

Agregó que todas las personas pueden participar en esta cultura de ahorro del líquido, aplicando pasos tan sencillos como el no dejar escapar el agua fría

antes de que salga la caliente al bañarnos, almacenando dicho líquido en una cubeta para utilizarlo posteriormente en el baño o el jardín; eliminar fugas en la casa instalando empaques nuevos donde se requiera; tomar baños de regadera más cortos; aprovechar al máximo la capacidad de la lavadora y utilizar el agua residual para limpiar patios, piso o banquetas; no usar el excusado como cesto de basura o usar sólo una cubeta y una jerga para lavar el auto.

